

Tag des offenen Denkmals – In Walddorfhäslach, Pliezhausen und Wannweil gibt es am Sonntag viel zu sehen

Ausflug ins Schaichtal zum Wasserpumphäuschen

KREIS REUTLINGEN. Passend zum Tag des offenen Denkmals organisiert der Kulturgüterverein in **Walddorfhäslach** am Sonntag, 10. September, ein Fest zur Neueröffnung eines historischen Wasserpumphäuschens im Schaichtal. In Kooperation mit der Gemeinde als Eigentümerin der Wasserpumpstation hat der Kulturgüterverein in ehrenamtlicher Arbeit das Pumpenhäuschen restauriert und wieder zugänglich gemacht.

Anstelle der längst ausgebauten Technik informieren jetzt Schautafeln in Text und Bild über die Geschichte der ehemaligen Wasserpumpstation aus den 1950er-Jahren. Um 11.30 Uhr werden Bürgermeisterin Höflinger und Mitglieder des Kulturgütervereins das Fest eröffnen. Für Bewirtung ist gesorgt.

Das Schaichtal liegt nördlich von Walddorfhäslach im Naturschutzgebiet

Schönbuch und kann daher nicht direkt mit dem Auto angefahren werden.

Fahrdienst ist eingerichtet

Es gibt jedoch Parkplätze nahe des Waldes, von denen aus die Wasserpumpstation zu Fuß oder mit dem Fahrrad leicht erreicht werden kann. Vom Parkplatz

Theaterheim/Häckselplatz bei Häslach sind es ungefähr zwei Kilometer; vom Walddorfhäslacher Wasserturm aus etwa eineinhalb Kilometer, allerdings steiler und nur zu Fuß möglich.

Für alle Besucher, denen die letzte Wegstrecke zu beschwerlich erscheint, ist ein Fahrdienst eingerichtet. Zu jeder vollen Stunde, von 11

Uhr an, fährt vom Parkplatz Theaterheim ein Kleinbus ins Schaichtal.

Außerdem kann zum Tag des offenen Denkmals am Sonntag der Wasserturm von 13 bis 16 Uhr besichtigt werden. Die evangelischen Kirchen in Walddorf und in Häslach stehen interessierten Besuchern von 11.30 bis 17 Uhr offen.

In **Wannweil** ist zum Denkmaltag die Johanneskirche in der Ortsmitte, eine der ältesten Kirchen in Württemberg, von 11 bis 17 Uhr zum Besuch geöffnet. Bei Interesse wird auch eine Führung angeboten. In **Pliezhausen** freuen sich die Aktiven des Arbeitskreises Dorfmuseum, wenn sich Ausflügler dort die überaus sehenswerte Jahresausstellung »Vom Eulenruf zum Hahnenschrei – Licht und dunkle Nächte« anschauen. Geöffnet ist das Dorfmuseum von 14 bis 17 Uhr. Auch eine Führung ist möglich. (hek)



Bei m historischen Wasserpumphäuschen im Schaichtal, das der Kulturgüterverein Walddorfhäslach restauriert hat, gibt's am Tag des offenen Denkmals ein Fest.

FOTO: KV